

# 国営公園フラー・パーク江南の用地売却で 江南市は7億2787万円の損失…

江南

## 市が2億3000万円補てん

江南市土地開発公社に用地取得で4億円損  
損失補てんを国に要求が難しいのであれば  
江南市が2億3000万円補てん。  
江南市土地開発公社に合わせ、取得した七十九萬円余で、簿「かれと思つて先行  
の士地売買での損失に用地の大部分一萬七千畠との差額四億三千万落する中で、いのちつ  
が分かって。十五日開時価と簿価の差額四億三千万得したが、地価が下  
かれた同市議会の議案円余りが損失として発  
難で、森ヶ子議員生するため、市が約一  
が明らかにした。るといじにみつた。  
（共産）の質問で市側億三千万田被てんす  
う、国営木曽三川公園六億八千三百万円。財  
政難なんから國の整備の繰入金などで補てんす  
定される同公園一期工  
の用地を先行取得。予  
算出した結果は一億  
江南にある木曽川左岸が遅れて地価が下が  
り、今回、時価を元に議案質疑で森議員は  
が明らかにした。るといじにみつた。  
（共産）の質問で市側億三千万田被てんす  
う、国営木曽三川公園六億八千三百万円。財  
売却用地の簿価は約  
が明確に保証する。

子がついて現在の帳簿価格（簿価）  
たのは、平成3年からで、以後銀行の利  
率1500円で、その後銀行の利  
第2期工事分はこれから整備が始  
集計です。第1期工事分は現在フ  
ラワーパークとしてオーブンして  
市が購入していたものです。  
に売却するもので、いじでも1億  
7万円余で取得した8132.  
江南市が公社から簿価（2億918  
1m<sup>2</sup>を1億309万円余で国  
に売却するもので、いじでも1億  
に売却されています。こちらは江  
南市議会の土地の処分も議案とし  
しかし6月議会では公社ども  
に江南市議会で提出されていました。  
江南市議員の質疑の内容を報道  
提案された開発公社の損失補てん  
の問題です。

江南市が負担しなければならぬのは納得出  
るものではありません。  
江南市が負担しなければならぬのは納得出  
バブル時以降の地価の下落による損失を全額  
失が出てしまいました。  
6月16日付けの中日新聞が議  
会での森議員の質疑の内容を報道  
してしましました。  
江南市が国への要請を受けた先行  
取得した土地で大きな損失が発生  
の売却額は、単価1600円から165  
は38630円にもなっています。今回國へ  
\*エリア外とは今回の国営公園の予定地から外れているところにある土地等  
\*今議会に提案されているものも含みます。

国営公園用地 売却の集計表 単位 千円				
	面積 m <sup>2</sup>	売 却	簿 価	差 额
工事分 第1期	用地費	26,530	646,449	578,392
	補償費 グランド施設	148,397		148,397
工事分 第2期	市→国	26,291	423,624	921,656
	公社→国	18,170	287,974	701,943
エリア外	補償費 立木等	1,735		1,735
市有地	3,179	未売却		-
公社所有	881	未売却	34,059	△34,059
計	75,051	1,508,179	2,236,050	△727,872